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POLÍTICA 
El Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes reitera una vez más, que no es tiempo de encartes ni de 
descartes. Dijo que la especulación es parte del deporte nacional, pero su trabajo está en el hoy, en la 
secretaría de gobierno del Estado. (NC) 
 
Los organismos políticos deben vigilar que los recursos que usan para las campañas, no tengan un origen 
ilícito, señaló Alfredo Botello. (NC) 
 
Cabeza. El secretario de gobierno dejó en manos de las autoridades electorales la fiscalización del dinero que 
se aplica para campañas electorales y evitar que sea utilizado el proveniente del narcotráfico. (PC) 
 
El líder estatal del PVEM, Ricardo Astudillo, acudió esta mañana a las instalaciones del Instituto Electoral de 
Querétaro para solicitar su registro y poder participar en las elecciones del 2009. (NC) 
 
Serán ocho los partidos que participen en la contienda electoral del 2009 en Querétaro, aseguró la presidenta 
del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, luego de la solicitud de registro que presentó hoy martes el PVEM. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Aprobaron en comisiones de la LV legislatura, las tablas de valores para la determinación del impuesto predial 
en el 2009, por lo que se confirma que no habrá aumento en este impuesto. Los diputados de la comisión de 
planeación y presupuesto rechazaron la propuesta de incremento de 8 municipios. (NC) 
 
Cabeza. La legislatura del Estado ratificó en comisiones el no aumento al predial para el 2009 en los 18 
municipios. (PC) 
 
Este martes comenzaron los acercamientos entre la legislatura y el poder ejecutivo del estado, esto hasta 
concluir antes del 15 de diciembre con la aprobación del presupuesto de egresos para el estado en el 2009. 
Esta semana se verá todo lo que tiene que ver con la ley de ingresos y la siguiente semana se va a discutir todo 
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lo que tiene que ver con la ley de ingresos, para que el 1 y 2 de diciembre se estén dictaminando estas 
iniciativas en la comisión de planeación y presupuesto, señaló el presidente de esta comisión Eric Salas. (PC) 
 
Será el 4 de diciembre cuando se apruebe el paquete fiscal para el estado de Querétaro, la ley de ingresos y el 
presupuesto de egresos, con base en una propuesta de Eric Salas González, coordinador de la bancada del 
PAN. (NC) 
 
SECCIONES 
Vanesa Ortega, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comenta que el 20 de noviembre es el día 
internacional del niño, desde 1954 por iniciativa de la ONU. La declaración de los derechos del niño se 
aprueban en 1959 y la convención de los derechos del niño, treinta años después. En 2004, 1 de cada 12 niños 
trabajaba en las peores condiciones de explotación. Los derechos de los niños buscan garantizar que los niños 
vivan bajo ciertas condiciones. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Inaugurarán la clínica de odontología de la Universidad Autónoma de Querétaro en las instalaciones de la 
facultad de medicina, el próximo 28 de noviembre. La inversión fue de 75 mdp, informó el coordinador de la 
carrera, Guillermo Ortiz Villagómez. (NC) 
 
Con una inversión de 75 mdp, el próximo 28 de noviembre la Facultad de Medicina inaugurará el edificio de 
odontología; ya lleva un 95% de avance en su construcción. Será inaugurado por el rector de la UAQ y el 
director provisional de la facultad de medicina, Enrique López. (PC) 
 
Vía telefónica. Guadalupe Murguía, secretaria de educación pública, comentó que 100 escuelas particulares, 
que representan el 42% de la matricula, no van a incrementar colegiaturas en el ciclo escolar 2009 – 2010, pero 
también se suman prácticamente todas las escuelas públicas de media superior y superior, no subiendo las 
inscripciones, estableciendo cuotas diferenciadas de inscripción, según las condiciones de los alumnos, esto 
ofreciendo también condiciones para el otorgamiento de becas, de alimentos, de transporte, de equipo, y de 
esta manera apoyar a los padres de familia ante la situación de tensión económica que se prevé el año que 
entra. Gran parte de los ingresos de la familia se van en los gastos de educación, y hoy tener la certeza de cuál 
va a ser lo que vamos a destinar a eso el año siguiente, esperemos que nos dé tranquilidad a todos. Las 
escuelas que firmaron el acuerdo de apoyo a la educación es un esfuerzo grande el que hacen, por que es 
posible que el año que entra se incrementen sus gastos y al mantener el mismo nivel de colegiaturas, de hecho 
lo que están reduciendo es su margen de beneficio y lo hacen también para mantener su matricula. Para 
quienes no pudieron hacerlo o decidieron no participar, eso no excluye el que puedan incluso tomar algunas 
medidas de apoyo distintas, como incrementar sus becas. (PC) 
 
Cabeza. Hoy viene a Querétaro Carlos Monsivais a presentar el libro “Pedro Infante, las leyes del querer”, esto 
será a las 19 horas en la ex prepa centro. (PC) 
 
Cabeza. Por primera vez la Facultad de Contaduría y Administración (inaudible se corta) festival del Chaneque 
y el primer festival navideño universitario, en donde participarán estudiantinas y el conservatorio de música de 
Querétaro. Los boletos serán gratuitos y podrán adquirirse en la facultad. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Las autoridades de la CONAGUA, la dirección de gestión de emergencias y el DIF, anunciaron el operativo 
conjunto que van a llevar a cabo durante esta temporada invernal. Se esperan de 42 a 48 frentes fríos. Se 
esperan temperaturas por debajo de los cero grados. (PC) 
 
Se reportó el fallecimiento de una persona en Tolimán durante el fin de semana, el titular de gestión de 
emergencias Gerardo Quirarte, dice que al momento no se descarta ni se confirma que esta persona haya 
fallecido por hipotermia. (PC) 
 
Este día se registraron temperaturas mínimas de 4 grados centígrados y se pronostican temperaturas de hasta 
cero grados, señaló el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte, quien dijo que son 280 las 
comunidades más afectadas y en las que viven cerca de 40 mil ciudadanos. (NC) 
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Cabeza. 280 comunidades del Estado están vulnerables al frío y son 40 mil personas que pueden resultar 
afectadas. (PC) 
 
Acepta el director del DIF estatal, Fernando Romano, que no existe un padrón de indigentes que duermen en 
la calle. Invitó a la gente a no regalarles cosas y que quien quiera apoyar lo haga por el DIF. (NC) 
 
Alrededor del 5% de los niños en situación de calle que llegan al centro de desarrollo integral niños y niñas de 
México, padecen problemas de drogadicción. Este jueves a las 12 del día se inaugurará una placa 
conmemorativa por los 10 años de existencia de este centro integral con la presencia de la presidenta del 
sistema estatal DIF, Marcela Torres Peimbert. (PC) 
 
Una familia fue afectada por picaduras de abeja, en un lugar cercano al centro de salud de la colonia Reforma 
agraria. (NC) 
  
En el marco del día internacional de eliminación de la vivienda a la mujer, el instituto municipal de la mujer 
arrancó la campaña Tu y yo podemos cambiarlo, para informar acerca de la falta de respeto y oportunidades 
entre el hombre y la mujer. (NC) 
 
Cabeza. Inició la campaña “Tú y yo podemos cambiarlo”, a cargo del Instituto municipal de equidad de género. 
(PC) 
 
Un promedio de 140 elementos de la policía estatal participarán en el operativo de seguridad de la feria 
internacional de Querétaro 2008, tanto en los accesos como en la salida, informó el director de la misma 
corporación, Miguel Ángel Contreras Álvarez. También van a reforzar la seguridad al interior, tanto en el 
palenque como en el teatro del pueblo. (PC) 
 
Cada bimestre el recibo e luz se incrementa, pero es en el último del año cuando más se incrementa, por lo que 
es importante tomar en cuenta medidas de ahorro. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Se instaló el plan estratégico para la temporada de invierno durante la quinta sesión ordinaria del consejo 
municipal de protección civil en el municipio de Querétaro, en el que se realizarán diversas acciones de apoyo y 
servicios básicos para la población, sobre todo la más desprotegida. Este consejo es encabezado por el 
secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC)  
 
Reconoce la titular de protección civil municipal, Teresa Calzada, que hay al menos 40 personas que duermen 
en la calle. Apuntó que se tiene revisto que en algunas fechas esta cifra se incremente hasta 200, por gente que 
viene de otros municipios para las festividades. (NC) 
 
La capital del estado registró temperaturas de hasta 4 grados centígrados esta madrugada, informó la directora 
de protección civil municipal, Tere Calzada. Se esperan temperaturas de hasta un grado. (PC) 
 
Hoy martes inicia la entrega de 15 mil cobijas y 15 mil sudaderas en el municipio, como parte de la estrategia 
invernal, informó el director del DIF, Álvaro Martínez Ezeta. (PC) 
 
El laurel de la india que se encuentra en Corregidora esquina con Universidad tiene una plaga en las raíces, por 
lo que está sujeto a un tratamiento con la inyección de agua y nutrientes, señaló el Secretario de servicios 
públicos, Juan Alberto González Arce. (NC) 
 
El Laurel de la India que está en Universidad con Corregidora aun está a tiempo de salvarse del hongo que le 
afecta, esto de acuerdo a los resultados de los estudios que hizo la Universidad de Chapingo. (PC) 
 
Cabeza.  Gestión delegacional entregó obras de urbanización en el ejido Bolaños y la colonia Las Flores. (PC) 
 
Cabeza. Acuerdan la CANACO y el municipio de Corregidora impedir la instalación de ferias golondrinas que 
afecten a los comerciantes establecidos, de cara a la temporada de fin de año. (PC) 
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AGROPECUARIA 
Cabeza. La Secretaría de Desarrollo Agropecuario y la consejería agropecuaria de México para Canadá, 
atendieron una misión comercial con la empresa canadiense Star Produce, para promover e impulsar la 
exportación de productos agropecuarios a Canadá. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En el 2009 quedará concluida la remodelación de los hospitales de Jalpan, Cadereyta, San Juan del Río y 
Querétaro, informó el secretario de salud, Rafael Ascencio. (PC) 
 
Este martes por la mañana, diputados y trabajadores de la Legislatura se vacunaron contra la influenza, a 
iniciativa de la diputada Sonia Rocha. (NC) 
 
Cabeza. Por tercer año consecutivo se aplicaron 200 dosis de vacuna contra la influenza a trabajadores y 
diputados de la legislatura del estado, en coordinación con la secretaría de salud, aseguró la diputada 
presidenta de la comisión de salud y población, Sonia Rocha Acosta. (PC) 
 

LABORAL 
En diciembre, el SUPAUAQ presentará ante la junta de conciliación y arbitraje su propuesta de revisión 
contractual, donde pretenden solicitar un incremento del 12% directo al salario, informó Juan Manuel Pichardo, 
secretario general. (PC)   
 
 


